

イオンショッピングセンター（ジャスコ昭島店） 7月15日(火) 開店を発表

イオンショッピングセンター(ジャスコ昭島店)が7月8日からソフトオープン(近隣の人とカード会員特別招待期間)し、15日から本格的に開店します。57の専門店、飲食、サービス施設などを持つ大型店の開店を楽しみにしている方や、交通の問題などで心配をされている方もおられると思います。

自治会では大型店出店の計画が発表されて以来、団地周辺の交通渋滞、生活道路への進入、生徒・児童の交通事故への懸念、不法駐車増加、大気汚染問題など、つつじが丘住民の切実な声を東京都や昭島市などの行政機関に働きかけ、ジャスコ側にも安全対策の徹底を申し入れてきました。その結果もあって、ジャスコ側は4月30日付けで東京都に変更届けを提出するに至りました。(アゼリア自治会報 第81号参照)

6月13日に開催された都の大規模小売店舗立地審議会では、駐車場、駐輪場の台数、小・中学校の安全対策が不明確、騒音調査が不十分、住民への説明不十分などが委員より指摘されたものの、今後、都が交通対策、周辺住民との協定を指導するなどの説明を了承し、変更計画書は審議会で承認されました。

先日、自治会にジャスコ店長などを招き、開店後予想される諸問題について自治会役員との話し合いをもちました。その席で、交通安全誘導員の配置を始め、開店後問題が発生した場合には誠意をもって対応する旨の約束を取り付けています。また、東京都の指導がありました『周辺との協定』については、本自治会と締結するようジャスコ側に申し入れしてあります。

開店後に問題が生じた場合に、当自治会は随時ジャスコ側に改善の申し入れを行いますが、皆様もお気づきのところがありましたら自治会あてにお知らせください。

第22回ハイツ祭り 7月26日(土)・27日(日)

夏の祭典・ハイツ祭り - 会場内には22もの店舗が出店します。焼き鳥、生ビール、焼きそば、金魚すくい、などなど、楽しみいっぱいの祭りです。皆様のご来場をお待ちしております。

お手伝いできる方、ご協力お願いします! 住民の皆さん、祭典委員会ではハイツ祭り会場の設営、後片付けなどのご協力をいただける方を募っています。短時間でも結構、お気軽にご参加下さい。

会場設営日7月12日(土)午前9時~12時頃まで / 後片付け7月28日(月)午前9時~12時頃まで

ビンゴゲームの景品を募集しています。

自社製品のPRも兼ねてビンゴゲームの景品を提供していただける方・会社を募集しています。

詳しくは管理組合事務所をとおして自治会役員(有松、富田、宮田)までご連絡をお願いします。

連絡先 電話番号 042-546-1977 / FAX 042-546-4698

7月21日(月)PM:7:30~9:00 ウィズ・ユース主催映写大会/北小体育館/(題名はモンスターズ・インク)
7月25日(金)ミニキャンプ



増えたプラスチックゴミ - 税金と有料袋節約のために -

昨年4月にゴミが有料化されて可燃や不燃のゴミが減りましたが、反対にプラスチックゴミ（以下プラゴミ）が約7パーセント増えました。分別が進んだことも理由にあげられますが、ふだんの買い物から発生するトレーなどの容器や包装資材は相当な量になります。

プラゴミの行方は？

1ヶ月あたり約120トンもの収集されたプラゴミは破碎され、工場で燃料棒に加工され、製紙工場などで燃料として燃やされます。この加工代が1トン5万円以上もの費用がかかります。貴重な税金です。有料袋の収入はまさに焼け石に水のようなものです。昭島市ではプラゴミを減らすべく、市の施設などに白色トレーボックスを置いており、少しでも再生への用途へと努力しています。「つつじが丘北でも白色トレーボックスを置かしていただきたいな」と市担当者の願いです。

プラゴミの出し方

細かく切るか、つぶすとカサが減ります（目方は減らないけれど袋の節約、収集する方も助かる）。すすいで出すのは何のため？ 燃やしてしまうのだから汚れていてもよいのですが、家庭では保管中に臭わない程度に食器やナベを洗う時のすすぎの水をかけるくらいにして節水しましょう。ペットボトルは資源ゴミです。

トレ-をもって買い物へ

さてプラゴミ減量への道は、トレーはまとめておいて買い物ついでにスーパーに返ししましょう。エスパでは白色に限っていないようですが地下の奥にボックスがあるので不便です。今後改善を申し入れるつもりです。近日開店するジャスコでは入り口付近をはじめ、4箇所に設置するそうです。減量の一番は過剰包装のものを買わないことにつきますのですが。

サークル 紹

シニアクラブ会員募集



つつじが丘北シニアクラブは北団地に住む55歳以上の方ならどなたでも参加することが出来るクラブです。5月からは、12～19号棟の居住者で組織する「つつじ会」（会員数100名）、同じく20～25号棟で組織する「アゼリア会」（会員数93名）の二つに分けました。活動は今までと同じで、一緒にサークルやボランティアを楽しんでいます。シニアクラブというと老人会かと思われる方もおられるようですが、皆さん、老のつく字が嫌いで、はつらつと活動されています。

書、絵手紙、囲碁、卓球、太極拳などや、ゴルフ、ボウリング大会、旅行、市内史跡めぐり、ペタンク、輪投げ、コスモス会というサロン、さらに資源回収やハイツ祭り用の花作り、餅つき大会、北小学校の「街の先生」などのボランティアでも活躍されています。広報誌「ゆずりは」は10号を数え、会員に情報を発信しています。受身ではなく、自分から行動するシニアの集団として、今後団地の重要な人材グループとなるでしょう。たとえば平日の昼間に災害が起きたと考えると、シニアの人たちが中心になって、地区を守ってくださることと思います。誰でもいずれ迎える高齢期ですが、皆さんで明るい社会にしたいものです。年会費は無料ですが、イベントやサークルなどでは会費が必要な時があります。加入は随時受け付けております。皆様のお越しをお待ちしています。

連絡先

「つつじ会」 会長 13-701 篠崎 順一 電話545-4495
「アゼリア会」 会長 20-807 五十嵐和夫 電話546-5602



資源回収 7月6日（日） 午前9時30分までにお出し下さい